



Medienmitteilung

Präsidiumswechsel BDP Kanton Bern

Vania Kohli, Jan Gnägi und Enea Martinelli steigen ins Rennen ums Parteipräsidium der BDP Kanton Bern

Mit Vania Kohli, Jan Gnägi und Enea Martinelli bewerben sich gleich drei herausragende Berner BDP-Persönlichkeiten für das Präsidium. Die Findungskommission wird der Parteiversammlung am 28. Oktober 2015 einen Wahlvorschlag unterbreiten.

Der Findungskommission für die neue BDP-Präsidentschaft liegen nach Ablauf der Meldefrist am 1. Oktober gleich drei hervorragende Kandidaturen für die Nachfolge des abtretenden Präsidenten Heinz Siegenthaler vor.

Die BDP Stadt Bern schlägt Vania Kohli als Präsidentschaftskandidatin vor. Die Stadtberner Grossrätin war zuvor schon Stadtratspräsidentin, ist bilingue, gut vernetzt und steht mit ihrer gesellschaftsliberalen Einstellung für die moderne bürgerliche Ausrichtung der BDP. Nach Gründungspräsidentin Beatrice Simon würde sie wieder „Frauenpower“ ins Präsidium bringen. Mit ihrer langjährigen Erfahrung als Geschäftsführerin verschiedener schweizerischer Verbände im ICT-Bereich verfügt sie über Führungserfahrung wie auch über genügend politische Erfahrung.

Die Junge BDP Kanton Bern schickt Jan Gnägi ins Rennen und will die „Generation BDP“ an die Parteispitze hieven. Jan Gnägi ist seit 2010 Mitglied des Grossen Rates und gehört der Bildungskommission an. Von 2009 bis 2014 war er Sektionspräsident der BDP Jäissberg, seit 2014 ist er Geschäftsleitungsmitglied der BDP Kanton Bern. Beruflich ist er als Leiter der Kirchgemeindeverwaltung Zollikofen tätig und übt im Nebenamt verschiedene Mandate aus, z.B. das Präsidium von BENEVOL Biel und Umgebung.

Der Vorstand der BDP Interlaken/Oberhasli hat der Findungskommission Enea Martinelli, Vizepräsident der BDP Kanton Bern, als neuen Präsidenten vorgeschlagen. Enea Martinelli verfügt als Chefapotheker der Spitäler fmi über einen vorzüglichen beruflichen Leistungsausweis. Als langjähriger Verbandspräsident der Amts- und Spitalapotheker und aktuell als Leiter des Ressorts Politik verfügt der ehemalige Vizepräsident der BDP-Grossratsfraktion sowohl über Führungserfahrung wie auch über die notwendigen politischen Grundlagen.

Die neue Präsidentin oder der neue Präsident wird an der Parteiversammlung vom 28. Oktober 2015 gewählt. Die Findungskommission führt nun mit den drei Kandidierenden Gespräche und wird der Parteiversammlung einen Wahlvorschlag unterbreiten.

Auskunft:

Werner Luginbühl, Ständerat
079 813 24 34

Beatrice Simon, Regierungsrätin
078 646 16 05

Bern, 2. Oktober 2015